



Spielbericht vom 2. Spieltag (Heimspiel) unserer 1. AK50 Herrenmannschaft

Am Samstag, dem 19. Juli, hatten wir mit der 1. AK50 Herrenmannschaft unser zweites Ligaspiel, Heimspiel.

Perfekte Wetterbedingungen, zum Glück mit einer frischen Brise.

Lars, Henrik, Mathias N, Matthias G, Patrick und Dirk mit Caddy Heike – danke für Deine Unterstützung – waren alle in Topform, um unseren Konkurrenten zu zeigen, dass unser Sieg im Spessart kein Zufall war.

Der Platz war in einem perfekten Zustand – sogar unsere viel diskutierten Grüns waren an diesem Tag top präpariert, ein großes Dankeschön an unseren Greenkeeper. Einladend für Top-Scores.

Wir wurden unserer Favoritenrolle gerecht und mit 23 Bruttopunkten Vorsprung verwiesen wir den GC Lich auf den 2. Platz, dicht gefolgt vom GC Spessart und dem GC Homburg.

Damit liegen wir mit 3 Punkten Vorsprung vor dem GC Lich auf dem ersten Platz. Am 9. August kommt es zum Showdown im GC Lich mit unserem direkten Konkurrenten.

Wir möchten uns bei Murray und Anne Wenzel & Team für eine super Leitung und Abwicklung der Runde bedanken.



v.l.n.r.: Dr. Patrick Spaniol, Lars Carlsen, Mathias Naumann, Heike Müller, Henrik Adelman,
Dr. Matthias Gehrke, Dirk Schaper